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1 - FORMIGONI: PREMIO A MORATTI PER SUCCESSI INTER 

 

ROSA CAMUNA CONSEGNATA AL PRESIDENTE E AL CAPITANO ZANETTI 

 
(Ln - Milano, 25 gen) La Rosa camuna tridimensionale opera di 
Giò Pomodoro da oggi farà bella mostra di sé anche nella sede di 
via Durini. Il presidente della Regione Lombardia Roberto 
Formigoni ha infatti voluto premiare così i successi dell'Inter 
in campo internazionale ottenuti la scorsa stagione. Ha ritirato 
la 'Benemerenza' il presidente Massimo Moratti accompagnato dal 
capitano, Javier Zanetti, e da Marco Materazzi.  
"E' un riconoscimento sentito da parte di Regione Lombardia per 
i successi internazionali - ha detto Formigoni - è un tributo 
alla storia sportiva dell'Inter, ma anche al contributo che 
questo tipo di vittorie portano non solo al buon nome, ma anche 
alla crescita di una città e di una regione". "Nella società 
globalizzata in cui viviamo - ha aggiunto - la competizione fra 
territori si gioca su tante eccellenze e anche quella in campo 
sportivo serve ad attirare attenzione su Milano e la Lombardia. 
Quindi la Regione fa fino in fondo il proprio dovere 
ringraziando le società sportive, gli atleti e i dirigenti che 
tanto si danno da fare per portare sempre più in alto il nome 
del loro club".  
Formigoni ha anche ricordato che "con le vittoria del 22 maggio 
al Camp Nou di Madrid e del 18 dicembre ad Abu Dhabi, Milano è 
diventata la città europea che ha vinto più Coppe dei Campioni e 
quella che può vantare più Coppe del mondo per Club o 
Intercontinentali".  
"Fierissimo e onoratissimo" del premio si è detto il presidente 
Massimo Moratti "anche se è una 
piccola sofferenza per il presidente Formigoni" ha aggiunto, 
scherzando sulla fede rossonera del presidente della Regione. (Ln) 
 
dvd/b1  
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 3 

 
 
(Ln - Milano, 25 gen) Il presidente della Regione L ombardia Roberto Formigoni incontra a Palazzo Pirel li i 
rappresentanti dell'Inter: da sinistra a destra, Ma rco Materazzi, il capitano Javier Zanetti e il pres idente 
Massimo Moratti. Occasione dell'incontro la consegn a della Rosa camuna all'FC Internazionale per i suc cessi 
sportivi ottenuti nel 2010. 

 
 
 

2 - INDESIT, AVVIATA RICOLLOCAZIONE DEI LAVORATORI 

 

GIBELLI: AUMENTARE ATTRATTIVITA' E COMPETITIVITA' TERRITORIO 

ROSSONI: TRASFORMARE SITUAZIONE CRITICA IN OPPORTUNITA'  

 
(Ln - Milano, 25 gen) Si è svolto oggi e si è concluso con un bilancio 
positivo il primo incontro del Comitato Tecnico Regionale Indesit, 
presieduto dal vicepresidente della Regione Lombardia, Andrea Gibelli 
e dall'assessore regionale all'Istruzione Formazione e Lavoro, Gianni 
Rossoni.   
Il Comitato, previsto dall'accordo firmato il 7 dicembre scorso al 
Ministero dello Sviluppo Economico e poi ratificato con referendum dai 
lavoratori il 21 dicembre, ha il compito di gestire la 
reindustrializzazione dell'area di Brembate (Bg) che ospita lo  
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stabilimento Indesit, di prossima chiusura, e la ricollocazione dei 
lavoratori.  
Nel Comitato siedono, oltre a Regione Lombardia, Provincia di 
Bergamo, Comune di Brembate Sopra (Bg), tutte le organizzazioni 
sindacali (FIM, FIOM, UILM e UGL), Confindustria Bergamo, 
Indesit Company e l'advisor Sernet che ha il ruolo di verificare 
le opportunità di ricollocazione dei lavoratori e le 
manifestazioni di interesse da parte di aziende che intendono 
stabilire insediamenti produttivi nell'area che sarà lasciata 
libera da Indesit. 
L'advisor ha fatto il punto sulla situazione attuale che, a 
distanza di poco più di un mese dalla sigla dell'accordo, 
registra richieste da parte di 24 aziende per 178 dipendenti 
(per 61 di questi si tratta di offerte urgenti di lavoro) e  6 
richieste di aziende per insediamento (potenziale 185 
dipendenti). 
Intanto si è avuta conferma circa la ricollocazione del primo 
lavoratore Indesit che ha trovato impiego in un'azienda 
manifatturiera specializzata in abbigliamento per bambini. 
"E' una giornata molto importante - ha commentato soddisfatto il 
vicepresidente Gibelli - in quanto a Regione Lombardia, dopo 
aver seguito le delicate fasi che hanno condotto all'accordo, 
viene riconosciuto il ruolo fondamentale di accompagnamento 
delle parti nel processo di attuazione degli impegni presi e con 
l'obiettivo di conservare e incrementare l'attrattività del 
nostro territorio per l'insediamento di imprese e aumentare la  
nostra competitività sui mercati. Con questo Tavolo e con la 
collaborazione degli enti locali, stiamo delineando gli 
orizzonti del dopo crisi in cui le parole chiave sono 
occupazione e produttività con prospettive di sviluppo". 
"Regione Lombardia - ha aggiunto l'assessore Rossoni - vuole 
giocare fino in fondo la sua parte per trasformare una 
situazione di grande problematicità, come la chiusura di uno 
stabilimento, in un'opportunità. Il Comitato Tecnico che si è 
insediato oggi è un ulteriore stimolo a proseguire il nostro 
lavoro. L'efficacia delle nostre scelte sarà verificabile attraverso i 
risultati che saranno offerti dall'azione di monitoraggio 
sull'avanzamento delle azioni previste dall'accordo Indesit". 
Dal 1 aprile per i 430 lavoratori dello stabilimento di Brembate 
scatterà la CIGS per 24 mesi. Sul fronte della loro ricollocazione, oltre 
alle richieste dei sindacati di iniziative di formazione per rispondere in 
modo più puntuale alle richieste delle aziende del territorio, l'advisor  
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Sernet sta favorendo il riassorbimento dei lavoratori attraverso il 
sistema del job posting: presso lo stabilimento di Brembate sono 
esposti annunci di ricerca personale da parte di aziende anche di 
settori diversi e chi, tra i lavoratori, è interessato può ricevere 
informazioni circa l'attività svolta dall'impresa, la sua dimensione, 
dove si trova, quale posizione specifica richiede e a fronte di quali 
compensi. (Ln) 
 
ben/b3 
 
 
 

3 - FORMIGONI INVITA BUENOS AIRES A FORUM REGIONI 

 

RICEVUTO DAL PRESIDENTE L'AMBASCIATORE ARGENTINO DI TELLA 

 
(Ln - Milano, 25 gen) Il presidente della Regione Lombardia, 
Roberto Formigoni, ha ricevuto oggi a Palazzo Pirelli l'ambasciatore 
dell'Argentina in Italia, Torcuato S. Di Tella.  
Al centro del colloquio la crisi finanziaria ed economica internazionale, 
il rafforzamento delle relazioni tra la nostra Regione e la nazione 
argentina e la partecipazione della Provincia di Buenos Aires alla 
prossima edizione del World Regions Forum (WRF), in programma nella 
seconda metà del 2011. 
"Dobbiamo rilanciare le relazioni - ha detto Di Tella, che è figlio di 
italiani emigrati nella Repubblica dell'America latina e il cui padre ha 
partecipato alla prima guerra mondiale in Italia -. Negli ultimi 10 anni 
ci sono state molte convergenze tra l'Europa e il nostro Paese. Dopo 
l'iniziativa dei Quattro Motori d'Europa guardiamo molto positivamente 
al Forum delle Regioni più dinamiche del mondo lanciato a Milano". 
A Di Tella, sociologo di formazione, Formigoni ha voluto portare le 
parole di stima della Lombardia: "La nostra Regione guarda con 
amicizia sincera all'America latina. In quest'ottica auspichiamo che la 
Provincia di Buenos Aires voglia entrare nel club del World Regions 
Forum". 
Breve scambio di doni a conclusione dell'incontro: Formigoni ha donato 
a Di Tella un volume sulle bellezze della Lombardia; Di Tella ha 
omaggiato il presidente di un cd di tango di Buenos Aires e di un libro 
fotografico dal titolo "Argentina para todo el mundo" di Florian von der 
Fecht. (Ln) 
pof/b2 
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(Ln - Milano 25 gen) Il presidente della Regione Lo mbardia Roberto Formigoni riceve l'ambasciatore in Italia 
di Argentina Torcuato S. Di Tella. Nella foto lo sc ambio di doni: il presidente ha regalato a Di Tella  un volume 
sulla Lombardia, l'ambasciatore ha omaggiato Formig oni di un libro sul tango argentino.  

 
 
 

4 - MIKE BONGIORNO, FORMIGONI: NOTIZIA CHE SGOMENTA 

 
(Ln - Milano, 25 gen) "Leggo con sgomento la notizia del 
trafugamento della salma di Mike Bongiorno ad Arona". Con queste 
parole il presidente della Regione Lombardia, Roberto Formigoni, ha 
commentato su Facebook la notizia del furto del corpo del noto 
presentatore, partecipando così allo stupore che ha suscitato questo 
evento. 
 
"Chi non rispetta gli altri, vivi o morti - ha aggiunto Formigoni 
ricordando con affetto il presentatore scomparso l'8 settembre 2009 - 
non rispetta se stesso".  
Mike Bongiorno era stato testimonial della Festa dei Nonni voluta da 
Formigoni in occasione delle edizioni 2004 e 2006.  
L'edizione 2009, celebrata sabato 3 e domenica 4 ottobre, è 
stata intitola eccezionalmente proprio a Mike Bongiorno. (Ln) 
pof/c 
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5 - MIKE BONGIORNO, LA RUSSA: GESTO INQUALIFICABILE 

 
(Ln - Milano, 25 gen) "Sono davvero costernato per un gesto vile 
che va contro ogni logica morale e di dignità umana. Per questo 
voglio rivolgere ai familiari di Mike Bongiorno la mia più 
profonda solidarietà ed esprimere la mia totale vicinanza in un 
momento di così profondo dolore".  
Così Romano La Russa, assessore regionale alla Sicurezza, 
Protezione Civile e Polizia locale, commenta il trafugamento 
della salma del noto conduttore televisivo. 
"Si tratta di un episodio vergognoso ed inqualificabile - 
continua La Russa - compiuto da personaggi senza scrupoli e 
privi di ogni remora. Spero che tali malviventi possano 
guardarsi allo specchio e decidere di consegnarsi alla giustizia 
e chiedere scusa ai famigliari di Mike. In ogni caso, sono 
sicuro che le Forze dell'ordine faranno tutto ciò che è in loro 
potere per individuare ed arrestare tali delinquenti". (Ln) 
 
dvd/c 
 
 
 

6 - SMOG, RAIMONDI CONVOCA TAVOLO ARIA PER GIOVEDI' 

 
(Ln - Milano, 25 gen) L'assessore regionale all'Ambiente, 
Energia e Reti Marcello Raimondi, ha convocato per dopodomani, 
giovedì 27 gennaio, il 'Tavolo Aria' come già annunciato nei 
giorni scorsi dal presidente Roberto Formigoni. E' la seconda 
convocazione del Tavolo in questa stagione, dopo quella dello 
scorso autunno, durante il quale erano state condivise linee 
strategiche e di lungo periodo per abbattere le emissioni che 
hanno poi portato a misure concrete, come ad esempio quelle sul 
riscaldamento domestico tramite termoregolazione e 
contabilizzazione del calore. 
Fanno parte del Tavolo, oltre a Regione Lombardia (che lo 
coordina), le 12 Province con i rispettivi comuni capoluogo, i 
Comuni con più di 40.000 abitanti, le Associazioni degli Enti 
locali, del sistema delle imprese, dei sindacati e delle parti 
sociali, altri soggetti pubblici e privati, tra cui le aziende 
di trasporto e le organizzazioni ambientaliste.  
"Verificheremo l'attuazione di tutte le misure più importanti –  
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spiega Raimondi - messe in campo in questi anni da Regione 
Lombardia, per ridurre strutturalmente il problema, dalle 
emissioni industriali all'inquinamento derivante dal settore 
agricolo. Continuiamo a puntare soprattutto su soluzioni 
strutturali e non solo emergenziali, capaci di colpire le 
diverse fonti di emissioni nocive in un'area sempre più ampia. 
Non ci tiriamo però indietro rispetto alla richiesta dei Comuni, 
che chiedono una regia regionale: il Tavolo sarà infatti 
l'occasione per fare il punto anche sulle misure comunali, che 
sono state inserite all'ordine del giorno". 
"Ai Comuni chiederemo due cose molto concrete - spiega Raimondi 
- e cioè che condividano col Tavolo i piani di limitazione del 
traffico a livello locale e che attuino i controlli sulle misure 
strutturali messe in campo dalla Regione." 
"Entro la fine di febbraio - conclude l'assessore - convocheremo 
anche un tavolo specifico sulla mobilità e una nuova riunione 
delle Regioni del Bacino Padano". (Ln) 
 
dvd/b1 
 
 
 

7 - GIBELLI, TOUR IN AZIENDA TRA ALIMENTI E AMBIENTE 

 
(Ln - Milano, 25 gen) Tredicesimo appuntamento dopodomani, giovedì 
27 gennaio, con l''Assessorato Itinerante' voluto dal vice presidente 
della Regione Lombardia e assessore all'Industria e Artigianato Andrea 
Gibelli, per conoscere le problematiche dell'industria lombarda. Il vice 
presidente visiterà due imprese nella neo provincia di Monza e Brianza. 
La prima famosissima è la Rovagnati spa a Villasanta, dove si 
producono salumi che hanno conquistato le tavole degli Italiani.  
La seconda è la Boldrocchi srl di Biassono, che si dedica da anni alle 
problematiche ambientali. La sua produzione è divisa in quattro linee 
principali: lo scambio di calore (radiatori e scambiatori), ventole, 
insonorizzazione industriale e il controllo dell'inquinamento 
atmosferico. 
 
ore 14, Rovagnati spa (viale Monza, 9 - Villasanta/MB);   
 
ore 16, Boldrocchi srl (viale Trento e Trieste, 93 - Biassono/MB. (Ln) 
rft  
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8 - LAGO IDRO, BELOTTI:MESSA IN SICUREZZA NECESSARIA 

 

L'ASSESSORE: INTERVENTI PREVISTI RICHIESTI ANCHE DA OPERATORI 

REGIONE SI OPPONE AL RICORSO DEL COMUNE PER ANNULLARE ADP 

 
(Ln - Milano, 25 gen) "Nessuno ha intenzione di rendere il lago 
d'Idro uno stagno, come qualcuno va sostenendo. Né la Regione, 
né tanto meno gli altri Comuni rivieraschi, i quali, fra 
l'altro, se le motivazioni del Comune di Idro fossero in effetti 
sostenute da elementi di veridicità e correttezza, dovrebbero, 
per logica, trovarsi sulle stesse posizioni del Comune 
ricorrente". Daniele Belotti, assessore regionale a Territorio e 
Urbanistica, commenta così la decisione della Giunta regionale 
di opporsi al ricorso presentato al Tribunale Superiore delle 
Acque Pubbliche dal Comune di Idro per chiedere l'annullamento 
dell'Accordo di Programma per la regimentazione del lago e la 
sicurezza idrogeologica.  
"Gli interventi previsti nell'Accordo - spiega Belotti - sono 
assolutamente necessari per una questione di sicurezza e 
gestione ottimale del bacino e del fiume Chiese. Si tratta 
infatti di interventi che, oltre ad esserci stati richiesti 
dalle popolazioni e dagli operatori agricoli a valle del fiume 
Chiese, che, troppo spesso, si ritrovano alle prese con 
esondazioni o carenze idriche, ci vengono 'imposti' da un senso 
di responsabilità e coscienza: non possiamo e non dobbiamo 
sottovalutare i gravi rischi derivanti da una grande frana che 
incombe sul lago". "Quello che veramente non riesco a spiegarmi 
- aggiunge Belotti - e mi lascia perplesso è come possa un 
sindaco opporsi a un'opera che va a beneficio della difesa e del 
miglioramento della vita dei suoi cittadini". 
"Noi comunque - prosegue l'assessore regionale - non siamo certo 
disposti ad accettare il gioco alle tre tavolette del sindaco 
Nabaffa, che, nella seduta del Collegio di Vigilanza dell'Adp lo 
scorso 27 settembre, ha richiesto specificamente la proroga dei 
tempi per comunicare la propria volontà di procedere alla 
redazione dei progetti di riqualificazione ambientale. Richiesta 
in seguito alla quale, all'insegna della massima disponibilità, abbiamo 
stabilito di dilatare i termini fino al 31 ottobre 2010, salvo poi, con 
nostra grande sorpresa, ricevere, poco tempo dopo, invece delle 
risposte attese, un ricorso al Tribunale delle Acque".   
"Al di là dell'inspiegabilità dell'atteggiamento ostile nei 
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confronti di un intervento di messa in sicurezza che avrà 
risvolti positivi per tutta l'area - osserva Belotti - , il 
Sindaco Nabaffa ignora volutamente procedure e termini, 
interpretandoli a proprio uso e consumo. Nonostante, infatti, 
egli abbia deciso di stracciare un Accordo ufficiale già 
sottoscritto dal suo Comune, pretende comunque i 2.700.000 euro 
di contributi destinati, in forza dell'Accordo stesso, a Idro. 
Qualcuno forse dovrebbe spiegargli che le opere di compensazione 
sono complementari all'Accordo di Programma, che si può però 
accettare solo in toto e non solo per le parti che si preferisce".  
Le proposte tecniche avanzate dal Comune di Idro sono state 
prese in esame più volte e, dove possibile, sono state accolte. 
"Uno stravolgimento del progetto - precisa l'assessore - 
comporterebbe un nuovo passaggio al Cipe, con un allungamento 
notevole dei tempi. Medesimo ulteriore ritardo anche per il 
ricorso al Tribunale delle Acque". 
Tempistiche dilatate e ritardi che inevitabilmente vanno a 
riflettersi su un aumento del rischio idrogeologico. 
"Sottolineo, infine - conclude Belotti - un altro aspetto, a mio parere 
non secondario in questo momento di crisi: per l'intervento di messa in 
sicurezza del lago d'Idro e le opere complementari verranno investiti 
oltre 61 milioni di euro.  Una cifra decisamente ragguardevole, che si 
tradurrà in commesse di lavoro importanti, con conseguente ritorno, in 
termini economici e di posti di lavoro, per tutto il territorio". (Ln) 
 
ver/b1 
 
 
 

9 - DE CAPITANI:ORTOFRUTTICOLO COMPARTO PIU' EVOLUTO 

 

IL DISTRETTO NUOVO STRUMENTO PER SVILUPPARE IL SISTEMA 

 
(Ln - Milano, 25 gen) "Il Distretto capitanato da AOP UNOLombardia 
sarà uno strumento che potrà aumentare il valore delle produzioni 
ortofrutticole lombarde e la competitività delle sue imprese nei 
mercati nazionali e internazionali".  
Lo ha dichiarato l'assessore all'Agricoltura della Regione Lombardia 
Giulio De Capitani, partecipando alla conferenza stampa per la  
 
presentazione del Distretto della filiera ortofrutticola. 
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Erano presenti anche il presidente del Distretto Ambrogio De 
Ponti, Dario Frisio, direttore del dipartimento di Economia e 
Politica agraria, agroalimentare e ambientale dell'Università di 
Milano, e Carlo Batini del dipartimento di Informatica e 
Comunicazione dell'Università degli studi Milano Bicocca. 
 
"La nascita di un Distretto Ortofrutticolo di valenza regionale 
- ha sottolineato l'assessore - conferma la forza aggregatrice 
di AOP UNOLombardia, capofila della rete di imprese, e la sua 
capacità di sviluppare una progettualità condivisa, integrata e 
fortemente innovativa". 
 
"In Lombardia il settore ortofrutticolo - ha proseguito 
l'assessore - è il comparto più evoluto dal punto di vista della 
organizzazione della filiera. Un primato reso possibile anche 
grazie alle misure comunitarie che lo supportano, come l'OCM 
ortofrutta e il Psr (Programma di sviluppo rurale). Con la Legge 
Regionale 1 del 2007 sulla competitività Regione Lombardia 
intende favorire la sinergia tra soggetti economici del 
territorio, tale da innescare quei circoli virtuosi come 
economie di scala, progetti di ricerca, sviluppo del capitale 
umano, diffusione di conoscenze, propri dei sistemi dinamici ed 
aperti". 
 
LA SCHEDA  
Il Distretto della filiera ortofrutticola Coinvolge 14 
Organizzazioni di Prodotto, che rappresentano l'80 per cento 
della filiera, 8 società di servizi e imballaggi e 2 produzioni 
certificate DOP (Mela della Valtellina e Pera Mantovana). Le 
province territorialmente interessate sono Milano, Lodi, 
Mantova, Cremona, Brescia, Bergamo e Sondrio. Coinvolti anche i 
Centri di ricerca Università di Milano - Dipartimento Economia e 
Politica Agraria e Università di  Milano Bicocca - Dipartimento 
Informatica Sistemistica e Comunicazione. (Ln) 
 
gus/b1     
 
 
 

10 - ZANELLO: ACCESI FARI SU SOLIDARIETA' A MILANO 
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(Ln - Milano, 25 gen) "E' stato un momento di grande 
solidarietà, dove abbiamo visto accesi i riflettori su un lato 
della vita delle persone e della città di Milano che raramente 
viene illuminato e viene messo sotto la lente di ingrandimento, 
ma che è un lato importante e vero ed è proprio quello della 
solidarietà della tragedia personale di alcuni e delle 
straordinarie iniziative che altri hanno saputo mettere in campo 
per venire in soccorso a chi è stato toccato duramente". E' 
quanto detto stamane dal sottosegretario al Cinema di Regione 
Lombardia Massimo Zanello a margine della manifestazione 'Premio 
il campione 2011', iniziativa nata da un'idea di Mario Furlan, 
fondatore dei City Angels, e organizzata dalla sua associazione 
svoltasi a palazzo Marino. "Iniziative di solidarietà - ha 
spiegato Zanello, che oggi ha rappresentato Regione Lombardia - 
che ci vengono raccontate soprattutto come arricchimento 
personale. Una lezione questa - ha concluso il sottosegretario - 
che ci è stata ribadita e che oggi abbiamo appreso, ancora una 
volta, dai volontari ma anche da questi campioni di 
solidarietà". Il sottosegretario Massimo Zanello ha 
personalmente premiato Andrea Segre, preside della Facoltà di 
Agraria all'Università di Bologna, inventore di 'Last minute 
market'. Un progetto per trasformare lo spreco in risorsa, 
distribuendo beni invenduti a coloro che ne hanno più bisogno. (Ln) 
 
rft/b2  
 
 
 

11 - BOSCAGLI DOMANI A MEMORIALE DELLA SHOAH 

 
(Ln - Milano, 25 gen) L'assessore alla Famiglia, Conciliazione, 
Integrazione e Solidarietà sociale della Regione Lombardia Giulio 
Boscagli parteciperà, delegato dal presidente Roberto Formigoni, 
domani, mercoledì 26 gennaio, alla commemorazione della Shoah. 
L'incontro è finalizzato a fare il punto sul 'Memoriale della 
Shoah', la cui prima pietra è stata posata un anno fa, oltre che 
a sensibilizzare i cittadini sull'importanza di questo progetto, un 
tributo alla memoria di tutti i milanesi partiti senza far ritorno dal 
tristemente noto binario 21 della Stazione Centrale di Milano. 
 
Interverranno, tra gli altri, il direttore del Corriere della 
Sera Ferruccio De Bortoli, il sindaco di Milano Letizia Moratti 
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e la superstite italiana dell'Olocausto Liliana Segre. 
 
- ore 11  Cantiere del Memoriale della Shoah (via Ferrante 
Apporti, 3 - Milano). (Ln) 
 
ram 
 
 
 


